



PRESSEMITTEILUNG

Heilbronn, 03. Dezember 2023:

Jahresabschlussfeier der Innung Metallbau und Feinwerktechnik Heilbronn

Ehrungen für verdiente Persönlichkeiten

Zu ihrer diesjährigen Jahresabschlussfeier am 03. Dezember lud die Innung Metallbau und Feinwerktechnik Heilbronn die Innungsfachbetriebe mit deren Familien auf die Heuchelberger Warte nach Leingarten ein. Rund 130 Gäste folgten der Einladung und konnten bei herrlichem Winterwetter das tolle Ambiente, kulinarische Genüsse und ein interessantes Programm genießen.



(v.l.n.r.) Andreas Perrot, Paul Spohrer,
Andreas Hemmerlein



(v.l.n.r.) Andreas Perrot, Reiner Hörtling,
Andreas Hemmerlein

Nach der Begrüßung durch die stellvertretende Obermeisterin Tanja Bayer und den Grußworten des Unternehmerverbands Metall Baden-Württemberg in Person von Herrn Präsident Andreas Perrot, wurden Herr Reiner Hörtling (Metallbau) und Herr Paul Spohrer (Feinwerktechnik) für ihre 30-jährige ehrenamtliche Tätigkeit in den Gesellenprüfungsausschüssen der Innung mit der silbernen Ehrennadel des Metallhandwerks geehrt.

Ralf Schnörr, Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Heilbronn-Franken, überbrachte herzliche Grüße der Handwerkskammer und Ralf Rothenburger, Kreishandwerksmeister der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen, konnte eine weitere Ehrung vornehmen: er zeichnete den Innungsobermeister Andreas Hemmerlein für seine langjährigen ehrenamtlichen Verdienste rund um das Handwerk mit der silbernen Ehrennadel der Kreishandwerkerschaft aus.



Obermeister Andreas Hemmerlein (links) mit
Kreishandwerksmeister Ralf Rothenburger

Ein Ehrengast der Veranstaltung kam dann von ganz weit her auf die Heuchelberger Warte: gespannt warteten die zahlreich anwesenden Kinder auf den Nikolaus. Die Freude war groß, als dieser allen Kindern ein Geschenk überreichte. Ein weiteres Highlight war das abschließende Eisstockschießen, bei dem jeder Teilnehmer sein sportliches Talent zeigen konnte.